

Fue aprobado el Plan Cuatrienal de Salud

Implica la inversión de 23 millones este año, con funcionamiento del Hospital Pablo Tobón Uribe.

La Junta de Educación, Salud y Bienestar del municipio aprobó el plan cuatrienal de salud, basado en el diagnóstico hecho el año pasado en Medellín y el Valle del Aburrá. Su ejecución, conlleva la inversión de 80 millones de pesos.

Pero en el presente año la inversión será de 23 millones, que se aportarán así: 15 por el Fondo Nacional Hospitalario; 4 por el Servicio Seccional de Salud y 4 por el municipio

Pasa a la última Página

Fue aprobado el Plan Cuatrienal de Salud

(Viene de la Pág. 2ª)

de Medellín. Además, implica la integración de servicios hospitalarios.

Contempla el servicio en el hospital Pablo Tobón Uribe, aun en construcción, para un total de 240 camas y los servicios hospitalarios generales en la Clínica Luz Castro de Gutiérrez.

De igual manera, habrá operación en forma del Servicio de Radiología en el Hospital Universitario San Vicente de Paúl. La junta fue informada ampliamente sobre el plan cuatrienal, el cual estudió con detenimiento. Hubo exposiciones por parte del secretario, Héctor Abad Gómez, y el director de la División de Salud, Augusto Ramírez Gómez.

Como se recordará, el año pasado se llevó a cabo un seminario, con participación de varios médicos, en el cual se analizaron las incidencias del plan y se hizo precisamente el diagnóstico de la salud en el municipio de Medellín.